
A.I.I.G. 
Call del 31.03.2023 

 

Presenti 
Franceschini, Gotra, Cazzola, Monti S., Monti O., Canova, Scarpellini 

Ordine del giorno: 

1 - Situazione associati; 

2 - Previsione situazione economica 

3 - Vendita Gilet logato 

4 - Definizione Regolamento gare 

In allegato i commenti del PresidenteCesare Cazzola ai vari punti dell’ODG. 

In ordine di discussione 

PUNTO 4 

Dopo ampia discussione sono emerse le seguenti posizioni: 

1. È importante che le 2 categorie siano rappresentate equamente per evitare che in prima categoria ci siano 

pochi ingegneri (Stefano) 

2. È importante considerare che l’hcp esatto è “una conquista” per cui se uno scende ha diritto di giocare in 

prima dove ha sicuramente più probabilità di vincere a parità di risultato, l’esempio è proprio il caso di Luca 

Salami che ha vinto con 36 perché era in prima ma non sarebbe nemmeno entrato a premio se avesse 

giocato in seconda 

Votazione per scelta metodo di suddivisione tra le categorie 1= hcp gioco 2= hcp esatto 

Stefano 2; Massimo 1; Cesare 1; Sandra 1; Oscar 2; Piero 1; Franco 1; Marco 1 per cui si decide di tornare al 

vecchio metodo di considerare l’hcp di gioco per dividere le categorie di gioco. 

Chi parte dai verdi non concorre per i premi speciali tipo il Nearest: questa decisione è presa dai consiglieri 

all’unanimità 

Verbale consiglio AIIG 



PUNTO 1 

Gli iscritti finora sono meno dell’anno scorso ma nei prossimi mesi speriamo che si iscrivano altri soci, gli anni 

scorsi abbiamo avuto una decina di iscrizioni in aprile e maggio in occasione della seconda e terza gara 

PUNTO 2 e 3 

Dato che non ci sono sponsor che pagano le cene dobbiamo recuperare fondi in altro modo, una possibilità è 

la vendita dei gilet, finora però abbiamo solo 10 ordini e un altro è quello di recuperare i green fee omaggi che 

ci sono in ogni gara e a villa paradiso ne abbiamo già recuperati 2 da 55 euro cadauno 

PUNTO 5 

D’ora in poi la cena si paga a meno che uno sponsor la offra per tutti 

Oscar chiede di occuparci dei roll-up a turno in ogni gara. 

Massimo ringrazia Cesare per la proposta di fare una gara di putt con ricavato alla nostra associazione e 

propone di parlare dei premi e dei gadget per la gara di putt a cervia… ma ne parleremo meglio a bologna 

durante la prossima gara. 



A.I.I.G. 

Call del 31.03.2023 

 

Ordine del giorno della call del 31.03.2023 con alcune mie anticipazioni/valutazioni che dovranno 
essere trattate. 

 

 

Punto n. 1: situazione n. associati: 

Ad oggi il n. di Associati è il seguente: 

N. associati AIIG: 72. 

paganti 69 (di cui due laureandi) incasso 6800,00 euro (-700) rispetto al 2022 

lo scoro anno eravamo in 75 (Corsini si è iscritto all’ultima gara come pure Orlandini): 7500,00 

 

N. associati Amici AIIG: 34 

Paganti 30 incasso 2400,00 euro (-80,00) rispetto al 2022 

Lo scorso anno erano 31: 2480,00 

 

Totale incasso  2023: 9200,00 euro (-780,00) rispetto al 2022 

Totale incasso 2022: 9980 euro  

 

 

Punto n. 2: previsioni situazione economica: 

Quest’anno (ad oggi) mancano le sponsorizzazioni per le cene: lo scorso anno abbiamo avuto 2 cene con 

contributo (Biella ed Asiago), una cena completamente pagata (Modena) e una cena (Franciacorta) dove lo 

sponsor ha coperto il nostro contributo. 

Risparmio totale : circa 2500/ 3000,00 euro 

Sono i soldi (forse un po’ meno) che quest’anno vengono a mancare. 

 

NB 

Ricordo a tutti che le gare che facciamo non sono 7 ma 8 perché abbiamo la Ryder (che ad oggi è quella piu’ 

affascinante ma la piu’ costosa). 

  



 

Soluzioni proposte: 

Eliminazione contributo cena: 

a parte la gara di Villa Paradiso dove il contributo AIIG di 10,00 alla fine ha portato ad una spesa finale di 

800,00 euro circa, per le prossime (Bologna, Arzaga, Folgaria e Padova) il contributo AIIG sarà tolto. 

Da valutare per la gara di Verona e Cervia (la mia idea è quella di estendere la sospensione del contributo 

anche a queste). 

 

Recupero quota green fee: 

ad ogni gara abbiamo in media da 6 a 10 green fee gratuiti: la mia proposta è quella di utilizzarli 

esclusivamente per gli sponsor e recuperare i soldi.  

Prima di ogni gara faccio (uso il presente perché è già stato fatto a Villa Paradiso) l’elenco dei giocatori che 

riceveranno i green fee poi ci accordiamo (sempre trai i consiglieri presenti o amici fidati) ed indichiamo chi 

deve versare la proprio quota a Massimo. 

 

Cosa abbiamo fatto a Villa Paradiso; 

i green fee distribuiti sono stati i seguenti: 

 lo sponsor gara ha ricevuto 4 green fee 

 un green fee è stato dato a Pietro Dinardo (a dir poco eccezionale l’operatività che ha avuto) 

 un green fee all a Simona Ragazzi (accordo gestione facebook e instagram) 

 un geen fee a Fabio Porcellini (sponsor ) 

 un geen fee a Marco Trabucchi 

gli ultimi due green fee (Sandra e Massimo) sono stati incassati direttamente da Massimo (incasso di 110,00 

euro). 

Lo sponsor della gara al Ristorante si è pagato la cena mentre Fabio Porcellini (Natlive), Marco Trabucchi 

(Porsche) e le rispettive mogli sono stati inviati dal sottoscritto e Sandra. 

 

Punto n. 3: Vendita Gilet logato 

E’ una semplice promozione commerciale per far guadagnare qualcosa alla AIIG: dalla vendita dei gilet (9,00 

a gilet) possiamo ricavare dai 500 agli 800 euro. Vi chiedo di aderire e di promuovere questa iniziativa. 

NB 

E’ un meccanismo già adottato negli anni scorsi (cravatta, pantaloni ): solo che questa volta viene fatta in 

trasparenza ! 

 



 

Punto n.4 Definizione regolamento gare: 

Chiarimento sulla mia scelta di coinvolgere l’ing Gianpiero Perrotto nella discussione sui regolamenti. 

L’ing GianPiero Perrotto l’ho conosciuto a Franciacorta: la persona mi piace, conosce molto bene il gioco del 

golf e le sue regole (dal suo punto di vista che è quello di un giudice arbitro). 

Ritengo che AIIG abbia tutto l’interesse ad avere tra i suoi associati una figura di questo genere per: 

 Avere contributi nella stesura dei regolamenti; 

 Pareri sulla organizzazione delle gare; 

 Pareri su eventuali problematiche che possono sorgere durantele gare 

Chiarisco bene un concetto: l’ing Perrotto non sostituisce nessuno ma semplicemente è un aiuto per AIIG, un 

importante suggeritore. La mia valutazione è semplicemente sulla sua figura. 

 

 

Cosa è successo a Villa Paradiso: 

A Villa Paradiso il sottoscritto ha inoltrato al Golf Club un regolamento gara che ha fatto discutere: mi dispiace 

la fretta mi ha fatto compiere un errore. 

 

A questo punto è necessario procedere ad una definizione chiara e condivisa del regolamento. 

Prendendo spunto da ciò che ha scritto Marco nella sua lettera a tutti no, riassumo i due argomenti principali:  

Il primo è relativo alle categorie di gioco: 

Opzione 1:  

0-18; 19-36 prendendo gli hcp di gioco di ciascun giocatore rispetto al Club dove si svolge la gara. Questa 

è l’opzione solita che si applica (vedi trofeo Mercedes per esempio) dove in prima categoria nessuno su 

una buca può avere il doppio colpo. 

 

Opzione 2:  

0-18; 19-36 prendendo gli hcp reali di ciascun giocatore indipendenti al Club dove si svolge la gara. 

Questa è la tipologia di gara che abbiamo adottato a Villa Paradiso. 

 

Il secondo è relativo al chiarimento che dobbiamo fare sulle partenze dai Verdi/arancioni. 

NB 

Mi faccio una domanda: ma questo punto non dovrebbe essere un argomento della Commissione 

sportiva? 

  



 

Punto n.5: Organizzazione cene: 

Questo è un argomento che dobbiamo risolvere, i problemi che sono usciti dalla cena di sabato sono 

importanti e ricorrenti: 

1. non è mai chiaro il numero dei partecipanti alla cena: sabato eravamo 80 o 90? Tenere presente che 

al ristorante avevamo dato un numero inferiore (si erano prenotati in 65- e noi abbiamo comunicato al 

ristoratore 75) ; 

2. problema del pagamento a fine cena: AIIG ha pagato circa 100,00 euro in piu’. Chi non ha pagato? 

3. Il problema che qualcuno è arrivato nella sara ristorante e non ha trovato posto: mi dispiace molto per 

questo inconveniente. Al sottoscritto è già capitato almeno 3 volte. 

4. La gestione dei partecipanti alla cena impone che tutti i membri del Consiglio diano la loro 

disponibilità;  

 

Vorrei che l’argomento venisse affrontato per essere risolto dato che le altre volte che lo abbiamo affrontatoe  

 

 

Cesare Cazzola 


